



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 3 936 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE nos aînés devraient avoir droit à des repas équilibrés suivant le Guide alimentaire canadien;

CONSIDÉRANT QUE la qualité des repas dans les centres d'hébergement et de soins de longue durée se détériore;

CONSIDÉRANT QUE les produits frais comme les légumes et les fruits, ainsi que la viande telle que le veau et le porc sont de moins en moins servis dans les centres d'hébergement et de soins de longue durée;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec de respecter nos aînés, les bâtisseurs du Québec, en leur offrant des repas équilibrés et sains dans les centres d'hébergement et de soins de longue durée.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

François Paradis, député de Lévis

22 novembre 2016

Date de signature de l'extrait